

Lehrpfad und Mauer

Die Wirtschaftsschule in Dinkelsbühl erhält mehrere Auszeichnungen

DINKELSBÜHL (roko) - In der Auflage der Wirtschaftsschule Dinkelsbühl gab es eine Weihnachtsfeier mit allen Schülerinnen und Schülern. In der Feierstunde wurden die Anwesenden über verschiedene Preise und Auszeichnungen in den Bereichen Nachhaltigkeit und Internationalisierung informiert.

Die Schule nahm in diesem Jahr zwei Geldpreise in Empfang. Wie es

in einer Pressemitteilung heißt, unterstützt das Unternehmen N-Energie die weitere Ausgestaltung eines biologischen Lehrpfads mit 200 Euro. Die für das Frühjahr geplante Trockenmauer kann mit dem Gewinn von 750 Euro bei „Sparda-macht's möglich“ finanziert werden.

Zudem erfolgte die erneute Zertifizierung zur „Umweltschule in Europa – Internationale Nachhaltigkeits-schule“. Für das Schuljahr 2023/2024

erhielt die Schule für ihr Nachhaltigkeits-Engagement das Zwei-Sterne-Prädikat. Die Auszeichnung erfolgte laut der Mitteilung aufgrund der Projekte „Wir konsumieren klimafreundlich – individuell und als Gemeinschaft“ und „Wir entwickeln unseren Schulgarten weiter“. Ein Großteil der Schülerschaft habe teilgenommen. Seit vielen Jahren engagiere sich die Wirtschaftsschule für Umweltschutz und Nachhaltigkeit.

Überdies wurden für die Mitarbeit beim Projekt „Teen life in Europe“ 15 Schülerinnen und Schüler ausgezeichnet, die sich mithilfe einer digitalen Plattform mit Schülerinnen und Schülern aus Tschechien und Spanien ausgetauscht hatten.

Das eTwinning-Qualitätssiegel zeichne Schulen aus, die im Erasmus-Programm hervorragende Projektarbeit geleistet haben, hieß es in der Mitteilung.